Aufruf Bretten

"Das längste Lied der Welt" wird in Bretten aufgeführt Liebe kleine und große Fans von Rolf Zuckowski,

In jedem Konzert seiner Tournee "Hat alles seine Zeit" hat der beliebte Interpret von zeitgenössischen Kinderliedern Rolf Zuckowski in Erinnerung an seinen großen Hit aus dem Jahr 1982 einige von Kindern verfasste Strophen seines Liedes "... und ganz doll mich" vorgetragen und ins erwachsene Publikum hinein gefragt, ob es wohl jemanden gäbe, der sich zutraut, dieses im Guinnesbuch er Rekorde 1984 mit 3776 Zeilen als "Längstes Lied der Welt" aufgeführte Werk einmal komplett aufzuführen. Die Wagemutigen sind nun gefunden: Es sind die Leute rund um Walter Seitz und Volker Falkenstein in Bretten (Baden-Württemberg). Unterstützt von der Stadt Bretten und dem Chorlecithin Bretten e.V. werden sie mit vielen hundert Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen einen neuen Rekordversuch unternehmen: Das "Längste Lied der Welt" soll mit vielen neuen Strophen aus dem aktuellen Kinderleben auf mindestens 4.000 Zeilen erweitert und am 24. Juni 2007 im Rahmen eines großen Chortreffens in der Stadtparkhalle/Park in voller Länge von 11.00 bis 18.00 Uhr vorgetragen werden.

Rolf Zuckowski ist in Bretten auf jeden Fall dabei und wird die voraussichtlich 7 Stunden dauernde Aufführung des längsten Liedes moderieren. Er ist auf die neuen Strophen zu seinem Lied besonders gespannt.

Teilnahme: Jeder ab 8 Jahren kann neue Strophen über alles, was Kinder heute mögen (oder auch nicht) bis zum 31.05.2007 an: "Das längste Lied der Welt", 75015 Bretten schicken. Wer mittexten will, sollte bitte das auf der WebSite www.musikschuleseitz.de vorbereitete PDF-Formular ausdrucken und seine Texte per Post einsenden.

Eintrittskarten mit Teilnahmeberechtigung gibt es bei der Stadtinformation Bretten, Tel. 07252 957620, weitere Infos unter www.musik-fuer-dich.de bzw. www.musikschuleseitz.de